

Biobauern punkteten beim ersten Adventfest in Terfens

Heimische Produkte fanden großen Zuspruch – zahlreiche Besucher

Das 1. Adventfest in Terfens war ein Erfolg: Zahlreiche Besucherinnen und Besucher ließen es sich nicht nehmen, sich an den Standln nach passenden Adventsachen umzusehen und bei Glühwein, Punsch und Tee Bekannte zu treffen.

TERFENS (a.h.). Das Wetter war zugegebenermaßen weniger adventlich. Bei Föhntemperaturen und Windböen kann auch keine Adventstimmung aufkommen. Trotzdem ließen es sich viele Terfnerinnen und Terfner sowie Auswärtige nicht nehmen, beim 1. Adventfest neben dem Gemeindehaus mit dabei zu sein. Die regionalen Biobauern hatten



Ausgesuchtes gab es beim 1. Terfener Adventfest bei den Standln zu kaufen (oben), während sich die Besucher bei Punsch, Tee und Glühwein bestens unterhielten (unten).

Fotos: Huss

bei dem von den Bezirksblättern mitorganisierten Adventfest ihre gesamte Produktpalette aufgeföhren. Bio-Lebensmittel, stilvolle Glasprodukte, vorweihnachtliche Gestecke, Adventkränze, Filzpantoffel und vieles mehr gaben

schon einen Vorgeschmack auf das schönste Fest im Jahr. Es wurde auch fleißig gekauft. Höhepunkt des 1. Adventfestes war die besinnliche Adventkranzweihe in der Terfner Pfarrkirche.